



Hannut, le 06/09/2024

Chers parents,

Il est important pour moi en ce début d'année, et à la suite de diverses interpellations de parents, de me permettre de vous faire part de ma vision de l'École ainsi que de mon fonctionnement en tant que directrice et ce, afin d'éviter les malentendus, les interprétations. Vous pourrez ainsi apprendre à me connaître petit à petit.

Je suis consciente que sur ces dernières années, vous avez vécu diverses adaptations, que le changement fait peur et installe une certaine insécurité. Mais n'oublions pas que nous devons construire une vision commune en vue d'une cohérence pour tous, même si nous pouvons avoir des désaccords.

L'École est un lieu de vie, de rencontres et d'apprentissages tant cognitifs, affectifs que sociaux.

**Ma priorité est l'enfant.** C'est pourquoi, je ferai tout ce qui est en mon pouvoir pour que votre enfant évolue dans un cadre serein, bienveillant, de confiance, d'accueil de tous, respectueux et citoyen. Je mettrai en œuvre également, dans la limite de nos possibilités, ce qu'il faut pour répondre aux besoins spécifiques des enfants.

**Tout le monde a le droit à l'erreur** (tant l'enfant que l'adulte). L'erreur est source également d'apprentissages et de rebondissements. Ma philosophie :



La société, dans laquelle nous vivons, a tendance à mettre en avant la critique non-constructive, les droits de chacun.e, le manque de prise de hauteur, le besoin d'immédiateté et j'en passe. Or, je pense que trop souvent **les devoirs, les responsabilités** de chacun.e sont oubliés.

Je sais que vous nous confiez votre enfant, votre cadeau le plus cher. Néanmoins, en inscrivant votre enfant au sein de notre établissement scolaire, vous acceptez et vous vous engagez à respecter nos valeurs, notre mode de fonctionnement, nos méthodes pédagogiques, nos projets... Bref, vous nous faites confiance ! C'est donc cette relation de confiance qui doit s'installer entre nous, École, et vous.

Je peux donc écouter certaines de vos interpellations, certaines demandes d'éclaircissement. En outre, les enseignants sont des professionnels de l'enseignement et de l'encadrement des enfants.

C'est pourquoi, vous pouvez toujours nous interpeller par mail ou demander une entrevue (avec moi, avec l'enseignant...) afin que l'on vous écoute mais nous n'avons pas à justifier nos choix d'école, nos décisions ou autres. **Notre priorité** est d'agir pour le bien des enfants et de respecter les prescrits qui nous sont donnés. Je ne doute pas de votre compréhension et votre collaboration à cet égard.

Nous avons, nous aussi un cadre de travail, des règles à respecter, et c'est en ce sens que je fonctionne avec toute l'équipe pédagogique.

C'est pour moi, une question de reconnaissance de notre métier et de notre personne et de respect du rôle de chacun.

Si nous voulons apprendre à nos enfants à « respecter » l'adulte, l'autorité, nous nous devons, en tant qu'adulte, de montrer l'exemple ; en effet, les enfants agissent par mimétisme.

L'École a d'abord pour mission de faire grandir, évoluer vos enfants. Et c'est dans cet état d'esprit que ***je souhaite travailler, collaborer avec vous ; je suis certaine que celle-ci sera constructive sur toutes ces valeurs de vie.*** Car c'est ensemble, dans le même bateau, que nous conduirons vos enfants, nos élèves vers **la construction de l'adulte de demain.**

Merci pour votre attention.

Madame Monia Di Duca

Directrice